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FECHA:  JUNIO  27  DE  2015  
  

OCHO      COLUMNAS  /  PRIMERAS      PLANAS  

   Los  aplastó  la  barda   

  
Esconden  ayuda  a  damnificados   

   Hidalgo  apuesta  por  la  protección  de  las  víctimas   

   Casos  de  tortura  son  aislados   

  
Inaugurará  FOR  Frialsa  en  Tepeji   

  
¡Escándalo  en  PVEM!   

   PREVÉN  NUEVAS  INVERSIONES  PARA  PLATAH   

  
Achican  deudas  para  nueva  administración   

  
Control  de  Chuchos  achica  al  sol  azteca   

  
Acechan  a  Ebrard   

   El  PAN  quiere  alianza  en  2018;;  evalúa  opciones   

   Ataque  terrorista  de  yihadistas  en  tres  continentes   

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  A  L  
Crónica-Blindan   proceso   de   redistritación: Cuidará   proceso   de   redistritación   aspectos   técnicos   y   logísticos,   ajenos   a  
intereses  políticos  o  personales,  según  el  consejero  presidente  del  Instituto  Estatal  Electoral  (IEEH),  Mario  Ernesto  
Pfeiffer  Islas,  los  partidos  y  autoridades  plantearán  observaciones  al  primer  escenario,  el  próximo  6  de  julio  ante  el  Instituto  
Nacional   Electoral   (INE).   Tras   presentar   el   primer   escenario   de   redistritación   local   para   Hidalgo,   el   cual   no   es   definitivo,  
autoridades   electorales   y   representantes   partidistas   expondrán   sus   opiniones   respecto   a   este   anteproyecto,   principalmente  
para  que  el  Comité  Técnico  del  INE  vislumbre  aspectos  como  accidentes  geográficos,  vías  de  comunicación,  así  como  costos  
de   traslados.  En  entrevista  para  La  Crónica  de  Hoy  en  Hidalgo,  el   presidente  del   IEEH   reconoció  que  el   tema  es  delicado,  
pues   la   definición   de   límites   geográficos   de   los   distritos   locales   requiere   de   múltiples   factores,   con   rigor   metodológico   y  
técnico,  para  cuidar  siempre  el  equilibrio  poblacional  que  garantice  una  verdadera  representación.  Cabe  recordar  que  para  el  
caso  de  los  distritos  locales  de  Hidalgo  consideran  una  media  poblacional  de  170  mil  habitantes  por  jurisdicción.  
INE  es   cuidadoso,  esto   no  es  un  ejercicio  de  probables  escenarios,   es  presentado  con  base  en  métodos  matemáticos  y   la  
única   forma   de   blindar   este   proceso   de   redistritación   es   con   justificaciones   técnicas   por   parte   de   los   partidos   políticos   y  

  El   instrumento  denominado  Sistema  de  Distritación  Electoral  2015  (SID)  está  basado  en  algoritmos  y  métodos  
matemáticos,  conocidos  como  Recocido  Simulado  (Simmulated  Annealing)  y  Colonia  Artificial  de  Abejas  (Artificial  Bee  Colony),  
cuyo   objetivo   es   encontrar   la  mejor   alternativa   entre   un   conjunto   de   posibilidades.   visará   todo   el   aspecto   logístico,  
recordemos  que   la   nueva   conformación   electoral   impacta   en   varios   temas   como   la   orografía,   geografía   y   cuestiones   como  

   En   este   primer   escenario,  
considera  los  distritos  locales  de  Huejutla  e  Ixmiquilpan  como  indígenas,  debido  a  que  los  municipios  que  pertenecerían  a  esa  
jurisdicción,  superan  el  40  por  ciento  de  población  autóctona,  además  prevé   la  posible  desaparición  de  cabeceras  distritales  
como  Zimapán,  Atotonilco  el  Grande,  Molango  y  San  Agustín  Metzquititlán.  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  04)  
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P  A  R  T  I  D  O  S      P  O  L  Í  T  I  C  O  S  
Criterio-Líder   del   PVEM   da   a   beber   alcohol   a   canino: El   secretario   general   del   Partido   Verde   Ecologista   de   México  
(PVEM),  Avelino  Tovar  Iglesias,  fue  videograbado  mientras  daba,  presuntamente,  una  bebida  alcohólica  a  un  canino.  En  un  
video  subido  al  portal  de  Youtube,  con  duración  de  nueve  segundos,  se  observa  al  líder  del  Verde  en  Hidalgo,  acompañado  de  
su  esposa,  Gabriela  Saade  Murillo,  acercar  un  vaso  que  contiene  supuesto  licor,  el  cual  da  al  cachorro  negro,  que  lo  acepta  e  
injiere.  
contra   el   partido   y   su   dirigente   estatal,   quien   no   ha   hecho   un   pronunciamiento   por   estos   actos.   El   jueves,   el   grupo  
parlamentario   del   PVEM   en   el   Congreso   de   Hidalgo   se   pronunció   contra   el  maltrato   animal,   tras   los   videos   difundidos   de  
exempleados   de   la   cadena  +Kota,   quienes   agredieron   a   dos   cachorros   y   un   hámster.   Los   legisladores   del   Verde   pidieron  
castigo  por  estos  actos,   los  cuales,  dijeron,  contravienen  a   los  principios  de  su  partido  que,  afirmaron,  es   la  defensa  de   los  
animales.   El   diputado   local   Pedro   Ocampo   Trejo   solicitó   que   revisaran   todos   los   centros   y   establecimientos   donde  
comercialicen   cualquier   especie   animal   con   fines   recreativos   para   identificar   situaciones   de   maltrato   y   que   brindan  
capacitación  a  sus  trabajadores.  Además  de  agravar  las  penas  contra  quienes  los  agredan.  (Axel  Chávez,  página  07)  
El  Independiente-Video  involucraría  a  líder  del  PVEM  en  maltrato  animal  (José  Manuel  Martínez,  página  05)  
Uno  más  Uno-Líder  estatal  del  PVEM  emborracha  a  un  perro  (Joel  Sánchez,  página  03)  

I  N  S  T  I  T  U  C  I  O  N  E  S      E  L  E  C  T  O  R  A  L  E  S  
Crónica-ASPIRANTES  IEEH  realizan  exámenes: Todo   listo  para  que  este  sábado  108  aspirantes  a   integrar  el  Consejo  
General  del  Instituto  Estatal  Electoral  (IEEH)  presenten  el  examen  de  conocimientos  generales  en  diferentes  aulas  de  la  
Universidad  Autónoma   del   Estado  de  Hidalgo   (UAEH),   a   partir   de   las   9   horas.   Según   los   consejeros   del   Instituto  Nacional  
Electoral  (INE),  Marco  Antonio  Baños  y  Pamela  San  Martín,  este  proceso  busca  una  designación  transparente  y  basada  en  la  
capacidad  de  cada  perfil.  Una  vez  que  el  INE  emitió  la  convocatoria  para  designar  a  los  consejeros  de  los  organismos  públicos  
locales  electorales  de  15  entidades,  entre  ellas  Hidalgo,  este  27  de  junio  el  Centro  Nacional  de  Evaluación  para  la  Educación  
Superior   (Ceneval)   aplicará   los   exámenes   de   conocimientos   y   pruebas   de   habilidades   generacionales.   "El   propósito   de   la  
selección  de  consejeros  es  lograr  una  reintegración  en  donde  no  exista  injerencia,  ni  de  gobiernos  o  partidos  políticos  en  la  
determinación   de   los   perfiles",   precisó   la   funcionaria   federal,   Pamela   San  Martín.   Este   examen   cuenta   con   reglas   fijas   de  
diseño,   elaboración,   aplicación   y   calificación,   contiene   90   reactivos   de   opción   múltiple,   cada   una   con   cuatro   opciones   de  
respuesta.   Las   preguntas   del   examen   están   vinculadas   con   los   conocimientos   que   deben   poseer   los   aspirantes   para  
desempeñar   eficientemente   sus   funciones   dentro   de   los   organismos   públicos   locales   electorales.   "Será   un   procedimiento  
transparente  y  parcial,  no   es  un  hecho  que   sepamos  quienes   se  quedan,  pues   en   la  etapa  de  examen  conoceremos  a   los  
perfiles  que  pasen  a  la  fase  ensayo  presencial  y  luego  tienen  que  acudir  a  una  entrevista  con  los  consejeros  del  INE",  detalló  
Baños.  (Rosa  Gabriela  Porter,  página  09)  
El  Independiente-Presentarán  examen  candidatos  a  consejeros  del  IEE  (Redacción,  página  04)  

C  O  N  G  R  E  S  O  
Crónica-Definirán  tribunales  aspectos  de  matrimonios: Tribunales  en  los  estados  resolverán  lo  referente  a  la  unión  de  
parejas   del  mismo   sexo,   explicó   el   presidente   de   la   Junta   de   Gobierno,   Ernesto   Gil   Elorduy,   luego   de   la   resolución   de   la  
Suprema  Corte  de  Justicia  de   la  Nación  (SCJN)  que  declaran  constitucionales   los  matrimonios  gay.  El  3  de   junio  pasado,   la  
corte  notificó  que  los  jueces  de  todo  país  están  obligados  a  conceder  el  amparo  a  parejas  homosexuales  que  quieran  casarse,  
con  ello  legaliza  de  facto  estas  uniones.  El  falló  obligaría  a  las  autoridades  estatales  a  casar  parejas  del  mismo  sexo,  
reformar  los  respectivos  Código  Civil  para  permitir  que  en  el  futuro  las  bodas  de  homosexuales  tengan  respaldo  jurídico.  
Al  cuestionar  al  coordinador  parlamentario  del  Partido  Revolucionario  Institucional  (PRI)  respecto  a  la  discusión  de  este  tema,  
sostuvo  que  la  atribución  recae  en  los  tribunales  estatales.  
Congresos,   pues   especifica   que   cada  Poder   Legislativo   es   soberano,   pero   expresa   que   la   sentencia   es   obligatoria   para   los  

  Aunque  inicialmente  comentó  que  los  diputados  revisarían  y  analizarían  el  Código  Civil  del  Estado  para  cumplir  con  
la  sentencia  de  los  ministros,  aparentemente  la  resolución  sólo  contempla  a  los  tribunales  como  facultados  para  disipar  estos  
asuntos.  La  comunidad  lésbico,  gay,  bisexual  y   transexual  (LGBT)  de  México  celebró   la  sentencia  de   la  corte  que  considera  
inconstitucionales  los  códigos  civiles,  donde  menciona  al  matrimonio  como  la  unión  entre  un  hombre  y  una  mujer.  Sólo  en  tres  
entidades  federativas  mexicanas  son  posibles  las  uniones  entre  parejas  del  mismo  sexo:  Distrito  Federal,  Coahuila  y  Quintana  
Roo,   además   de   países   latinoamericanos   como   Argentina,   Brasil   y   Uruguay.   Al   respecto,   el   diputado   del   Partido   Acción  
Nacional   (PAN),   Juan   Carlos   Robles,   reiteró   que   esta   situación   va   en   contra   de   los   principios   de   la   cúpula   albiazul;;   no  
obstante,  podrían  armonizar  las  leyes  para  brindar  certeza  en  el  respeto  a  los  derechos  humanos.  (Rosa  Gabriela  Porter,  
página  09)  
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P  L  A  N  O      E  S  T  A  T  A  L  
Criterio-Inaceptables,   declaraciones   a   través   de   tortura,   dice   Elguero: 
declaraciones   ministeriales   por   medio   de   la   tortura,   afirmó   Salvador   Elguero   Molina,   titular   de   la   Secretaría   de   Gobierno  
estatal,   quien   aseveró   que   se   busca   erradicar   esta   práctica   de   los   cuerpos   policiacos   del   estado   por   medio   de   la  
profesionalización   de   todos   sus   elementos.   El   funcionario   comentó   que   se   analizan   las   recomendaciones   emitidas   por   la  
Comisión  de  Derechos  Humanos  del  Estado  de  Hidalgo  (CDHEH)  contra  agentes  de  la  Coordinación  de  Investigación,  por  su  
presunta  responsabilidad  en  hechos  de  tortura.  Además,  explicó  que  bajo  ningún  argumento  se  pueden  dar  como  válidas  las  
declaraciones   emitidas   bajo   presión.  
torturados,  se  tiene  plena  certeza  que  participaron  en  el  delito  que  se  les  acusa,  pero  como  autoridades  estaremos  acatando  

  El  encargado  de  la  política  interna  
de  la  entidad  enfatizó  que  la  capacitación  constante  de  los  uniformados  estatales  y  municipales  ha  provocado  una  disminución  
en  el   número  de  quejas  por   tortura.  
contrario,   desde   luego   no   lo   permitiremos   y   actuaremos   conforme   las   leyes   contra   quien   o   quienes   pudieran   estar  

ó.   Elguero   Molina   indicó   además   que   Hidalgo   no   ha   registrado   casos   de   intolerancia   religiosa   en   los  
últimos  años.  También  aclaró  que  de  lo  que  sí  ha  informado  ha  sido  de  diversos  incidentes  en  los  cuales  se  ha  violentado  el  
derecho   a   recibir   algunos   servicios  municipales.   El   servidor   público   precisó   que   la   Huasteca,   Valle   del   Mezquital   y   Otomí-
Tepehua  son  las  regiones  en  las  cuales  se  han  atendido  diversos  incidentes  ente  seguidores  de  asociaciones  religiosas.  

  
(Yossimar  Durán,  página  05)  
Plaza  Juárez-Casos  de  tortura  son  aislados  (Natalia  López,  página  3A)  
Síntesis-Atenderá  gobierno  estatal  recomendación  de  CDHEH  (Susana  Jiménez,  página  04)  
Crónica-Instrucción  sobre  las  órdenes  de  protección: Son  capacitados  funcionarios  municipales  en  materia  de  órdenes  
de  protección,  ello  a  través  del  Sistema  Estatal  para  Prevenir,  Atender,  Sancionar  y  Erradicar  la  Violencia  Contra  las  Mujeres.  
Informó  el   secretario  de  Gobierno  estatal,  Salvador  Elguero  Molina,  que  el   trabajo  es   importante  para  que  el  estado  y  sus  
municipios  tengan  las  condiciones  de  desarrollo  que  las  comunidades  y  la  sociedad  nos  están  exigiendo.  Los  efectos  que  este  
curso  tengan  en  la  sociedad  van  a  ser  muy  importantes,  por   la  responsabilidad  que  tienen  en  sus  municipios,  en  un  primer  
bloque  se  contempló  a  41  municipios,  pero  se  continuará  con  el  resto  de  los  84  ayuntamientos.  Elguero  Molina  puntualizó  que  
el  objetivo  es  facilitar  los  conocimientos  técnicos  y  legales  en  el  tema  de  órdenes  de  protección  de  los  conciliadores,  t itulares  
de   la   Dirección   y   Subdirección   de   la   Policía   municipal.   Recordó   que   el   gobernador   Francisco   Olvera   Ruiz   es   presidente  
honorario  del  Sistema  Estatal  y  en  donde  se  han  sumado  los  esfuerzos  de  la  administración  pública  estatal  y  municipal.  Los  
compromisos  adquiridos  por  el  gobierno  mexicano,  donde  se  incluye  a  Hidalgo,  destaca  adoptar  medidas  jurídicas  que  inhiban  
al  agresor,  que  se  abstenga  de  hostigar,  de  intimidar,  de  amenazar,  lesionar  o  poner  en  peligro  la  vida  de  las  mujeres,  de  su  
patrimonio   y   muy   importante,   el   bienestar   de   sus   hijas   e   hijos.   Las   medidas,   referidas   como   órdenes   de   protección,  
establecidas  en   la   Ley  General  de  Acceso  a   las  Mujeres  a  una  Vida  Libre  de  Violencia,  el   estado  y  del  Código  Nacional  de  
Procedimientos  Penales,  son  mandatos  jurídicos  de  inmediata  aplicación  para  proteger  a  las  mujeres  y  niñas  en  situación  de  
violencia.   La   responsabilidad   de   expedición   y   aplicación   recae   en   jueces,  ministerios   públicos   o   conciliadores  municipales,  
quienes   tienen   la   obligación   de   actuar   con   conocimiento   del   tema   y   sensibilidad,   por   ser   la   autoridad   más   cercana   a   la  
ciudadanía.   Los   conciliadores   y   policías   municipales   están   obligados   a   procurar   atención   y   protección   inmediata,   pues   la  
negligencia  puede  generar  resultados   fatales  para   las   víctimas  y  consecuencias   legales  para   los  servidores  públicos  omisos.  
(Alberto  Quintana,  página  08)  
El   Independiente-Aún   sin  definir   costo  de  pasaje  del   Tuzobús: A  mediados   de   julio   el   gobierno   de  Hidalgo   dará   a  
conocer  a  través  de  campaña  de  información  el  costo  del  pasaje  del  Tuzobús,  aseguró  el  encargado  de  la  política  interna  del  
estado  Salvador  Elguero  Molina.   án  definiendo  acorde  a  la  situación  actual  

  
ajustes  para  que  la  información  sea  muy  clara,  el  tema  de  la  convivencia  de  los  automovilistas  con  los  autobuses  del  sistema.  

  En  anterior  entrevista,  el  
gobernador   Francisco   Olvera   Ruiz   declaró   que   un   día   después   de   las   elecciones   de   diputados   federales,   autoridades  
arrancarían  campaña  de   información  sobre  el  funcionamiento  del  Tuzobús,  y  darían  a  conocer   los  costos  del  pasaje,   lo  cual  
hasta  el  momento  no  ha  sucedido.  Tortura,  un  hecho  aislado  en  Hidalgo.  Al  calificar  a  la  tortura  como  un  hecho  aislado,  
el  secretario  de  Gobierno  descartó  que  ese  delito  sea  cada  vez  más  constante  en   las  corporaciones  policiacas,   luego  que  la  
Comisión  de  Derechos  Humanos  de  Hidalgo  (CDHH)  emitiera  dos  recomendaciones  por  tratos  crueles  de  agentes  en  Apan  y  
Tulancingo.     comisión  de  derechos  humanos  emitió  la  recomendación  es  nuestra  responsa   
Cuando  se  obtiene   confesión  a   través  de   tortura  no   tendría   validez,   sin  embargo  el   secretario  de  Gobierno  agregó  que  en  
ambos  casos  las  acusaciones  están  debidamente  comprobadas.  
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esta  situación,  la  culpabilidad  de  e   José  Granillo  Álvarez  policía  municipal  de  Apan  esperó  más  
de  un  año  para  que   la  Comisión  Nacional  de  Derechos  Humanos   (CNDH)   reconociera  que   fue   torturado  por  agentes  de   la  
Coordinación   de   Investigación   de   Hidalgo   con   tal   de   que   se   declarara   culpable   de   pasar   información   a   la   delincuencia  
organizada.  Además,   tras  comprobar  actos  de  tortura  por  parte  de  policías  estatales  y  municipales  de  Tulancingo,   la  CDHH  
emitió  una  recomendación  a  la  Secretaría  de  Seguridad  Pública  de  la  entidad  y  a  la  alcaldía  de  Tulancingo  y  pidió  sancionar  a  
los  agentes  responsables.  (Víctor  Valera,  página  02)  
Síntesis-Inaugurará  FOR  Frialsa  en  Tepeji: El  próximo   lunes  será   inaugurada  por  el  gobernador  del  estado,  Francisco  
Olvera  Ruiz,   la   planta   de   la   empresa   Frialsa   en   Tepeji   del   Río,   que,   especializada   en   acopio,   almacenaje   y   distribución  de  
productos  que   requieren  de   refrigeración,   vendrá  a   fortalecer   la  actividad   industrial   de   la   región.  Se   trata  de  una  empresa  
asentada   en   40  mil  metros   cuadrados,   totalmente   refrigerada,   especializada   en  manejo   de   alimentos   perecederos,   que   se  
asentó  en  Tepeji  con  una  inversión  de  entre  400  y  500  millones  de  pesos  y  generará  entre  150  y  200  empleos  directos  a  corto  
y  mediano  plazo,   y   unos   800  más   indirectos.   El   secretario   de  Desarrollo   Económico   (Sedeco),   José   Pablo  Maauad  Pontón,  
destacó  que  Frialsa  es  una  de  las  empresas  más  grandes  que  se  han  asentado  en  la  entidad  en  lo  que  va  de  la  administración  
de  Francisco  Olvera.  Frialsa,  Soluciones  Logísticas  para  la  Cadena  del  Frío,  cuenta  con  ocho  plantas  más  en  el  país,  pero  es  la  
más  grande  y  moderna  en  su  tipo.  El  mandatario  estatal  inaugurará  esta  empresa,  que  es  líder  en  su  ramo  en  el  país,  y  que  
vendrá  a  atender  como  mercado  al  centro  del  país.   'Es  una  empresa  especializada  en   la   logística  en   la  cadena  de  frío,  que  
dará  mayor  eficiencia  y  menor  merma  a  los  productos  perecederos',  explicó  el  funcionario.  Llegarán  a  esta  empresa  productos  
perecederos   cultivados   en   el   centro   del   país   para   ser   lavados,   empacados,   refrigerados   y   posteriormente   distribuidos   a  
distintos  mercados.  Empresarios  del  ramo  destacan  la  importancia  de  contar  en  la  entidad  con  una  empresa  de  este  tipo,  que  
permitirá  captar  producción  agrícola  hidalguense,  y  debidamente  congelada,  hacerla   llegar  a  distintos  puntos  del  país.  En   la  
presente  administración  se  han  asentado  en  el  estado  de  Hidalgo  grandes  empresas  que  están  por  iniciar  actividades,  entre  
ellas   la  de  Gerdau  Corsa,  productora  de  molduras  de  acero,   la  cual   también  está  a  punto  de   iniciar  operaciones.  (Dolores  
Michel,  página  03)  

P  L  A  N  O      M  U  N  I  C  I  P  A  L  
Criterio-Sin  avance  para  adecuar  Reglamento  de  Tránsito: El  alcalde  de  Pachuca,  Eleazar  García  Sánchez,   reconoció  
que  aún  no  hay  avances  en   las  modificaciones  que  el  Cabildo  debe  hacer  al  Reglamento  de  Tránsito  para   la  operación  del  
sistema  de  transporte  masivo  Tuzobús.  No  obstante,  las  adecuaciones  que  requiere  la  entrada  de  la  línea  1  no  representarán  
inconveniente  al  interior  de  la  Asamblea  municipal,  aseguró  al  término  de  la  entrega  de  becas  W-15.  El  sistema  de  transporte,  
cuya  edificación  comenzó  en  octubre  de  2013,  aún  no  tiene  fecha  de  inicio  de  operación,  pese  a  que  en  distintas  ocasiones  las  
autoridades  han  anticipado  el  arranque.  García  afirmó  que  el  ayuntamiento  sigue  a  la  espera  de  que  la  administración  estatal  
concluya  los  trabajos  del  proyecto.  El  edil  capitalino  añadió  que  la  campaña  informativa  que  implementará  el  gobierno  estatal  
en   torno   al   Tuzobús   se   enfocará   a   la   difusión   de   rutas   y   costos,   misma   que   llevarán   a   cabo   en   julio.  
reglamento,  que  va  enfocado  a  los  vehículos  que  van  a  poder  convivir  con  el  Tuzobús,  seguimos  a  la  espera,  y  en  cuanto  haya  

  La  Subsecretaría  del  Transporte  estatal  realizó  este  viernes  recorridos  de  
prueba  en  lo  que  será  la  troncal  1,  cuya  línea  va  de  la  terminal  ubicada  en  Matilde  hasta  el  Centro  Histórico  de  Pachuca.  Las  
unidades   que   entrarán   en   funciones,   marca   Mercedes   Benz,   circularon   por   el   bulevar   Felipe   Ángeles   sin   registrar  
complicaciones  en  el  trazado  de  la  ruta.  (Emmanuel  Rincón,  página  07)  
Crónica-Estudian   la   descentralización   del   Bioparque   de   Convivencia: Integrantes   de   la   asamblea   municipal   de  
Pachuca   estudian   desde   este   viernes  la   propuesta   de   descentralizar   el   Bioparque   de   Convivencia,   que   le   otorgue   certeza  
jurídica  y  entre  otros,  beneficios  que   su  operación   sea  más  eficiente  en  beneficio  de   la  población.  El  presidente  municipal,  
Eleazar  García,  puntualizó  que  existe  confianza  en  que  una  vez  que  el  asunto  fue  turnado  a  las  respectivas  comisiones  para  su  
análisis,   sus   integrantes   consideren   la   importancia   que   tiene   el   parque,   así   como   la   Unidad   de   Rescate,   Rehabilitación   y  
Reubicación   de   Fauna   Silvestre   funcione   de   manera   autónoma.   Insistió   en   que   el   proyecto   del   bioparque   es   de   suma  
importancia   para   la   sociedad,   por   ello   deben   propiciar   las   condiciones   para   que   las   próximas   administraciones  municipales  
tengan  en  cuenta  a  este  espacio.  Lo  anterior,  con  la  finalidad  de  darle  el  seguimiento  necesario  al  esfuerzo  que  se  ha  aplicado  
en  el  lugar  y  que  hoy  está  convertido  en  un  lugar  que  es  un  claro  ejemplo  de  desarrollo  en  la  ciudad.  Con  antelación,  el  edil  
sostuvo  que  la  presente  administración  ha  puesto  especial  atención  del  Bioparque  que  actualmente  muestra  un  mejor  rostro  
para   sus   visitantes,   además   de   que   se   heredará   un   lugar   digno   de   esparcimiento   a   la   infancia   y   de   atención   a   la   fauna  
silvestre.  En  tanto  asambleístas  de  las  distintas  fracciones  representadas  en  el  cabildo  coincidieron  en  que  se  debe  de  analizar  
con  detenimiento  este   tema,  más   cuando  en   las   recientes  días   se  presentó  un  acto  de  violencia  hacia   los  animales,  de   tal  
forma  que  el  ayuntamiento  está  obligado  a  trabajar  en  favor  de  temas  relacionados  a  la  protección  de  los  animales,  por  lo  que  
la  determinación  que  se  tome  al  interior  de  las  comisiones  que  estudian  la  posibilidad  de  otorgarle  autonomía  al  Bio  Parque,  
deberá  ser  consensuada  a  conciencia  como  todo  los  temas  que  ahí  se  abordan.  (Milton  Cortes,  página  10)  
Milenio-Buscan  descentralizar  el  Bioparque  Pachuca  (Redacción,  página  09)  
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Uno  más  Uno-Unidad  de  Rescate,  Rehabilitación  y  reubicación  de  fauna  silvestre  (Redacción,  página  09)  
El   independiente-Reconoce  alcalde   fallas   en  planta  de   separación  de   basura: El   alcalde   capitalino   Eleazar   García  
Sánchez   reconoció   fallas   en   la   planta   de   separación   de   basura   ubicada   en   las   instalaciones   de   la   empresa   concesionaria  
Cambio  Verde.  

   De   acuerdo   con   testimonios   de   exempleados   de   la   empresa,   la   planta   de   separación   ha   estado   sin  
funcionamiento   varios  meses,   inclusive   desde   el   año   pasado,   y   la   basura   es   enviada   al   relleno   sanitario   de   El   Huixmi   sin  
tratamiento.  Sin  embargo,  las  versiones  oficiales  presumen  que  son  recicladas  150  toneladas  de  basura  al  día  a  través  de  la  
planta.  El  munícipe   reiteró  que   le   interesa  más   la   recolección  de  basura,  además  de  generar  cultura  en   la  ciudadanía  para  
esperar   el   toque   de   campana   de   los   camiones.   s   dicho   que   se   requiere   la   participación   ciudadana,   sí   hay   algunas  
irregularidades  pero  lo  que  sucede  es  que  sacan  la  basura  en  horarios  y  días  fuera  del  servicio  y  eso  genera  una  mala  imagen  

  Pidió  a  la  Secretaría  de  Servicios  Municipales  reforzar  la  entrega  de  información  de  los  
horarios  y  días  de  recolección  en  las  colonias  para  evitar  que  la  ciudadanía  deje  la  basura  en  la  calle  antes  de  la  recolección.  
Sobre   planta   de   biogás   que   pretenden   construir   en   el   relleno   sanitario   de   El  Huixmi,   García   Sánchez   prefirió   no   adelantar  
mayor   información.  
pero  será  un  beneficio  para  la  comunidad,  medio  ambiente  y  en  su  momento  habr   (José  Manuel  
Martínez,  página  06)  
Plaza  Juárez-Desmiente  alcalde  cambio  de  operación  de  cambio  Verde  (Alejandra  Vera,  página  2A)  
Síntesis-Entrega  EGS  Becas  w-15  a  alumnos  de  76  primarias: Eleazar  García  Sánchez  alcalde  de  Pachuca,  y  su  esposa,  
Gabriela   Castañeda   Badillo,   presidenta   del   DIF   municipal,   entregaron   Becas   W-15,   correspondientes   a   Estímulos   a   la  
Educación  Básica,  en  beneficio  de  550  alumnas  y  alumnos  de  76  escuelas  primarias  de  Pachuca.  García  Sánchez  informó  que  
para  el  siguiente  ciclo  escolar  se  logró  ampliar  a  836  el  número  de  apoyos  que  serán  entregados  a  través  de  este  programa,  
hecho   sin   precedente   en   los   últimos   12   años.   'Pachuca   los   necesita,  Hidalgo   los   necesita,   y   sobre   todo   este   gran  país   los  
necesita,  hoy  en  día  estamos  viviendo  diferentes  cambios  en  este  país,  lo  que  no  debe  cambiar  y  permanecer  constante  es  el  
entusiasmo,   la  actitud  de  salir  adelante'.  Por  su  parte,   la  presidenta  del  DIF  Pachuca,  Gabriela  Castañeda  Badillo,  mencionó  
que  'las  Becas  W-15  son  apenas  el   inicio  de  un  futuro  prometedor,  es  también  un  compromiso  pues  todos  ustedes,  niñas  y  
niños   beneficiarios   deben   mantener   sus   promedios   y   seguirse   esforzando   para   convertirse   en   ciudadanos   del   porvenir'.  
Manifestó  que  el  DIF  Pachuca   trabaja  para  ofrecer  a   las   familias  opciones  viables  para  apoyarlas,  como  es  este  programa,  
consistente   en   apoyos   económicos   y   alimentarios   para   las   familias   de   estudiantes   con   buenas   calificaciones.   Castañeda  
Resaltó  que  para  asegurar  que  este  programa  llegue  a  los  hogares  que  más  lo  necesitan,  durante  la  actual  administración  se  
conformó   un   procedimiento   eficaz   para   detectar,   seleccionar   y   dar   seguimiento   a   casos   de   riesgos   de   deserción   escolar.  
Unión,  elemento  fundamental.  En  su  alocución,  la  subdirectora  general  de  Asistencia,  Protección  Social  y  Salud  Preventiva  
del  DIF  Hidalgo,  María  Elizabeth  Cravioto  Barragán,  aseguró  que   la  unión  de   los   tres  órdenes  de  gobierno  es  un  elemento  
fundamental  para  otorgar  apoyos  óptimos  para  quienes  más  lo  necesitan,  y  así  asegurar   la  formación  de  niñas  y  niños,  sin  
que  tengan  que  preocuparse  por  su  situación  económica,  por  lo  que  los  exhortó  a  poner  empeño  y  dedicación  en  sus  clases.  
Por  su  parte,  el  subsecretario  de  Planeación  para  el  Desarrollo,  David  Hernández  Martínez,  resaltó  que  uno  de  los  principales  
compromisos  de  la  administración  estatal  es  ofrecer  una  educación  de  calidad  a  niños  y  jóvenes  del  estado.  En  este  sentido,  
apuntó  que  el  gobernador  Francisco  Olvera  está  ocupado  en  gestionar  recursos  para  que  existan  más  fuentes  de  educación,  
por  ello  la  Ciudad  del  Conocimiento  garantizará  que  niños  y  niñas  tengan  la  oportunidad  de  estudiar  un  nivel  medio  superior  y  
superior,  conforme  vayan  avanzando  en  su  preparación.  A  nombre  de  los  beneficiarios,  el  niño  Luis  Diego  López,  alumno  de  
quinto  grado  de  la  escuela  Emiliano  Zapata,  agradeció  a  las  autoridades  la  entrega  incondicional  por  mejorar  la  educación  del  
municipio,  y  contribuir  a  fortalecer  la  alimentación  que  va  a  permitirles  crecer,  desarrollarse  y  sobre  todo  alcanzar  un  mejor  
nivel  educativo.  (Edgar  Chávez,  página  02)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      L  O  C  A  L  E  S  
Crónica-   
  
El   poder  de   las   redes:  Hoy   en  día   es   casi   imposible  
gracias   a   las   redes   sociales,   las   cuales   se   han   convertido   en   el   instrumento   imprescindible   de   la   comunicación,  
fundamentalmente   entre   las   nuevas   generaciones.   Vladimir   Putin,   presidente   ruso,   cuenta   con   un   grupo   de   agitadores-
blogueros-propagandistas,  que  trabajan  las  24  horas  de  los  siete  días  de  la  semana  que  tienen  como  tarea  principal  retratar  a  
Putin   como   a   un   benefactor   y   a   Obama   y   Merkel,   como   a   unos   sangrientos   agitadores,   según   un   artículo   de   la   revista  

  La  presidencia  de  la  República  en  México,  ha  contratado  a  varias  empresas  especializadas  en  este  tipo  de  
estrategias,   de   análisis   y   de   respuesta   a   comentarios   negativos   o   positivos   sobre   el   quehacer   del   gobierno  mexicano.   La  

sacudieron  a   las  esferas  gubernamentales  y   las  hicieron  tambalear,  por   los  miles  de  comentarios  contrarios  a   la   imagen  del  
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presidente  Enrique  Peña  Nieto,  así  como   los   temas  de  La  Casa  Blanca  y   la  respuesta  de   la  primera  dama,  Angélica  Rivera,  
para  tratar  de  desmentir   las  denuncias  en  su  contra.  Aquí  en  Hidalgo  y  concretamente  en  Pachuca,  esta  semana  ocurrieron  
dos  hechos  que  dimensionan  el  poder  de  las  redes,  en  ambos  casos  para  agraviar.  El  primero  tiene  que  ver  con  la  presidenta  
del  DIF-Pachuca,  Gabriela  Castañeda,  quien  hizo  difundir  una  fotografía  en  la  que  aparece  entregando  un  cajón  de  bolero  a  
una   persona   mayor   de   60   años,   como   parte   de   los   apoyos   que   brinda   esa   institución.   Por   eso,   se   le   dio   en  
llamar  #Ladybolera.  El  otro  fue  la  aparición  de  tres  videos  en  los  que  dos  jóvenes  aparecen  maltratando  a  animales  propiedad  
de   la   tienda  +Kota,   lo  que  a  través  de   las  redes  sociales  movilizó  a  grupos  protectores  y  defensores  de   los  animales,  para  
clamar  justicia  y  hasta  casi  la  misma  acción  a  los  agresores.  Por  eso  es  necesario  saber  que  hoy  las  redes  sociales  tienen  un  
impacto  mucho  mayor  que   los  medios   informativos   tradicionales,  por   la  velocidad  con  que  difunden   sus  mensajes,  aunque  
habrá  que  tener  cuidado,  porque  no  siempre  actúan  con  veracidad  y  honestidad,  como  hace  el  equipo  de  Putin.  
  
(Carlos  Camacho,  página  03)  
Milenio-   
  
:Que   a   la   par   de   las   últimas   obras   de   infraestructura   del   Tuzobús   para   comenzar   a   poner   en   marcha   la   campaña   de  
concientización  e   información  sobre  el   sistema  de   transporte  masivo  para   los  pachuqueños,   también  se  puso  en  marcha   la  
capacitación  de  los  choferes  que  operarán  los  autobuses  sobre  la  primera  troncal;;  pues  se  ha  visto  a  algunos  autobuses  de  
prueba  circulando  por  el  carril  exclusivo  y  haciendo  las  paradas  obligadas  para  tal  efecto.    
  
:Que  quien  ha  pasado  desapercibida  desde  su  toma  de  protesta  el  pasado  martes  es  la  legisladora  suplente  de  Nueva  Alianza,  
Diana  Montes  Hernández,  quien  entró  a  relevar  a  Sandra  Hernández,  debido  a  que  esta  última  pidió  licencia,  luego  mandó  un  
escrito   para   anunciar   su   regreso,   pero   al   final   dijo   que   siempre   no   regresaría   al   Congreso   local.   Por   lo   pronto,   dicen   los  
legisladores  que  esperan  que  la  nueva  legisladora  se  estrene  en  tribuna.  
  
(Redacción,  página  03)  
Milenio-   
  
LA  ESTELAR    
Alejandro  Moreno  vs  Asael  Hernández    
La  pelea  de  esta  semana  se  dio  al   interior  del  Partido  Acción  Nacional,  en  donde  tras   la  votación  para   integrar   la  comisión  
permanente,  el  ex  líder  Alejandro  Moreno  se  metió  de  nuevo  a  la  batalla  por  las  decisiones  más  importantes  en  el  partido  a  
nivel  estatal,  pues  logró  conseguir  la  mitad  de  los  lugares  de  dicha  comisión,  mientras  que  el  actual  líder,  Asael  Hernández,  
tendrá  que  lidiar  en  las  decisiones  con  quien  en  algún  momento  buscó  quitarlo  de  la  dirigencia  panista  hasta  en  los  tribunales  
nacionales.  ¿Tendrá  alguna  jugada  guardada  Moreno  Abud,  o  se  centrará  en  impulsar  a  su  partido?    
  
BIENVENIDA  
Y  quien  tomó  protesta  como  nueva  legisladora  es  Diana  Montes,  quien  dicen  es  enviada  del  mismísimo  Eliseo  Molina  y  a  quien  
le  tendrá  que  rendir  las  cuentas  del  trabajo  legislativo,  aunque  dicen  que  ya  le  preparan  su  bienvenida  en  el  Congreso.  
  
(Redacción,  página  06)  
Independiente-   
  
Los  pequeños  proyectos  van  caminando;;  los  grandotes,  siguen  en  el  limbo.  
  
(Redacción,  página  web)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
El  tema  de  la  transparencia  y  rendición  de  cuentas  es  sólo  uno  de  los  aspectos  con  que  deben  cumplir  en  cada  administración  
municipal;;   sin   embrago,   el   contexto   evidencia   que  muchas   veces,   por  más  que   lo   intenten,   esto   no   se   lleva   a   cabo   en   la  
medida  esperada  por   los  habitantes,   lo  cual  con  el   tiempo   lleva  a   incrementar   las  deudas  desde   las  alcaldías.  No  obstante,  
algunas  veces  aparecen  ejemplos  de  que  es  posible  aminorarlas.  
  
(Redacción,  primera  plana)  
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La  Crónica  de  Hoy-   
  
Arriba-Juan  Manuel  Menes: El  magistrado   presidente   del   Tribunal   Superior   de   Justicia   del   Estado   de  Hidalgo   con   paso  
firme   avanza   en   las   labores   para   imprimir   su   sello   en   esta   importante   área   y   por   ello   efectúa   acciones   precisas   para  
potencializar  en  cada  caso  los  resultados,  ejemplo  de  ello  es  logrado  en  el  tema  de  juicios  orales.  Menes  Llaguno  es  sin  duda  
uno  de  los  personajes  con  mayor  peso  actualmente.  
  
Abajo-Amalia  Valencia: 
de   ahí   que   aparece   Villa   de   Tezontepec   como   uno   de   ellos.   Más   allá   de   lo   pregonado,   para   la   gente   queda   claro   que   el  
desempeño  de  la  presidenta  no  es  como  lo  habían  esperado,  especialmente  en  zonas  donde  el  rezago  persiste.  
    
(Redacción,  página  02)  
La  Crónica  de  Hoy-   
  
AGRADECIMIENTO  
  El  único  de  los  siete  diputado  electos  que  ni  recorridos  ni  agradecimientos  hizo  luego  de  la  elección  del  7  de  
junio  es  el  exalcalde  de  Tulancingo,  Jorge  Márquez.  Mientras  el  resto  de  los  diputados  federales  se  desviven  en  
reuniones  y  agradecimientos  a   la  militancia,  Márquez  Alvarado  ni  una   llamada   le  hace  a   sus   seccionales  o  a  
equipo  que  le  orquestó  la  victoria.  
    
PES  
La  semana  pasada,  el  presidente  del  Partido  Encuentro  Social  en  Hidalgo,  Natividad  Castejón,  desayunó  con  el  
secretario  general  del  Comité  Ejecutivo  Nacional  (CEN)  de  ese  organismo  Alejandro  González  Murillo.  Los  dos  
personajes  limaron  las  esperezas  surgidas  en  la  campaña  electoral  y  ya  acordaron  que  Castejón  se  mantendrá  al  frente  de  ese  
organismo   político   en   Hidalgo,   pero   si   habrá   cambios   en   la   estructura   de   menor   nivel   para   potenciar   el   trabajo   de  
adoctrinamiento  con  miras  al  2016.  
    
REGRESO  
Gadoth  Tapia,  diputado  local  priista  quiere  recuperar  el   tiempo  perdido,   luego  de  su  solicitud  de  licencia  que  
nadie  entendió  finalmente  para  que  pidiera.  El  joven  legislador  se  dio  unas  vacaciones  en  etapa  electoral  para  
volver   a   su   curul   con   gran   ánimo   pero   poca   sustancia.   El   problema   es   que   Tapita   Benítez   tiene   poco   tiempo   para  
demostrar  sus  capacidades  si  tomamos  en  cuenta  que  habrá  una  gran  elección  el  año  próximo  y  todos  los  reflectores  irán  en  
esa  dirección.  
  
(Redacción,  página  02)  

P  L  A  N  O      N  A  C  I  O  N  A  L  
El   Universal-Control   de  Chuchos  achica   al   sol   azteca: Desde   que   tomó   las   riendas   del  Partido   de   la   Revolución  
Democrática  (PRD)  en  el  2008,  la  corriente  Nueva  Izquierda  ha  tenido  a  cuestas  crisis  electorales  internas  severas,  lo  que  
le  ha  provocado  una  debacle  electoral.  En  siete  años  de   liderazgo,   la  corriente   conocida  como  Los  Chuchos  ha  dejado  de  
gobernar  casi  10  millones  de  ciudadanos,  al  perder  presencia  municipal  y  pasar  de  410  municipios  gobernados  a  284.  
Y   de   101   diputados   que   logró   en   esta   Legislatura,   a   partir   de   septiembre   sólo   tendrá   56   legisladores   en   la  Cámara   de  
Diputados.   Especialistas   coinciden   en   que   si   el   PRD   no   cambia   su   línea   política,   no   tendrá   un   final   feliz.   José   Antonio  
Crespo,   especialista   del   Centro   de   Investigación   y   Docencia   Económicas   (CIDE),   dice   que   la   ruptura   de  Andrés  Manuel  
López  Obrador  provocó   la  caída  en   la   votación.  Nueva   Izquierda,  bajo   la  batuta  de  Jesús  Ortega,   tomó  el   control  de   la  
presidencia   del   PRD   en   los   años   más   rozagantes   del   partido.   En   las   elecciones   intermedias   de   2003   contaban   con   97  
perredistas  en   la  Cámara  de  Diputados.  Tres  años  más   tarde,  en  2006,  el  partido  se   fortaleció  por   la  presencia  de  Andrés  
Manuel  López  Obrador  en  las  presidenciales  y  llegó  a  forjarse  como  la  segunda  fuerza  partidista  del  país   después  del  PRI   
con   123   diputados   federales.   En   las   gubernaturas,  Los   Chuchos  recibieron   a   un   partido   con   mandatarios   en   el  Distrito  
Federal,  Zacatecas,  Michoacán,  Baja   California   Sur  y  Guerrero,   Chiapas   fue   alianza.   En   el   camino   han   perdido  
Zacatecas  y  Baja  California  Sur,  y  el  7  de  junio  fueron  derrotados  en  Guerrero,  aunque  se  contentan  con  recuperar  Michoacán.  
En  Puebla  participan  de  una  coalición  con  el  PAN,  al   igual  que  en  Oaxaca.  Un  análisis  de   los   resultados  de   la   izquierda  en  
México,  elaborado  por  Ricardo  Baptista,  ex  director  de   la  Asociación  de  Autoridades  Locales  de  México   (AALMAC),   indica  
que  a  nivel  municipal   en  2008   los  perredistas  gobernaban  más  de  27  millones  de  personas  a  través  de  los  410  municipios  
que  tenían  bajo  su  control,  es  decir,  16%  de   las  dos  mil  461   localidades  que  conforman  al  país.  Desde  entonces  y  bajo   la  



 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

SÍNTESIS  INFORMATIVA  
 

8  de  13  

88  

batuta   de   Jesús   Ortega,   el   PRD   comenzó   a   ir   en   picada   en   las   elecciones.   Uno   de   los   factores   fue   la   crisis   que   dejó   la  
confrontación  de  Ortega  con  Alejandro  Encinas  por  la  presidencia  partidista  en  2008,  que  propició  que  por  primera  vez  en  la  
historia  del  partido,  el  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la  Federación  (TEPJF)  interviniera  en  el  pleito  y  fallara  a  favor  
del  grupo  hegemónico.  La  división  del  partido  de  izquierda  se  vio  reflejada  en  la  que  fuera  la  primera  elección  intermedia  de  
2009   bajo   el   control   de   Nueva   Izquierda.   En   esos   comicios,   de   los   123   diputados   federales   que   habían   logrado   en   la  
presidencial  de  2006,   los  perredistas  únicamente  conservaron  63  curules  en  San  Lázaro  y   fueron  desbancados  a   la   tercera  
fuerza   política.   A   nivel   municipal,   en   ese   mismo   año,   el   PRD   perdió   nueve   millones   de   pobladores   gobernados   al   sólo  
mantener  las  alcaldías  de  313  localidades  del  país,  es  decir  casi  un  centenar  menos  que  un  año  atrás.  Años  más  tarde,  Jesús  
Ortega,  quien  ahora  es  dirigente  nacional  de  Los  Chuchos,  dice  que  en  los  últimos  años  ha  habido  cierta  autocomplacencia  en  
los  errores  que  han  cometido  como  dirigentes  del  PRD.  
si  somos  la  primera  minoría,  deberíamos  de  ser  la  corriente  que  innovara  en  el  pensamiento  y  en  las  ideas.  Pero  hemos  sido  
autocomplacientes   con   errores   de   nosotros   mismos   o   de   compañeros   de   nuestra   corriente,   que   cometen   fallas   y   no  

  En  la  debacle,  López  Obrador  renuncia.  El  21  de  marzo  de  2011,  otro  miembro  de  Los  
Chuchos,  Jesús  Zambrano,   ganó   la   interna   con  el   bloque  de  Alternativa  Democrática  Nacional  (ADN)  y  Foro  Nuevo  
Sol  (FNS)   que   también   le   dieron   el   respaldo.   El   1   de   julio   de   2012,   con   el   arrastre   del   tabasqueño,   el   perredismo   aliado  
al  Partido  del  Trabajo(PT)  y  Movimiento  Ciudadano  alcanzó  una  votación  que  ningún  partido  de  izquierda  había  tenido  
en  su  historia:  15.8  millones  de  votos.  El  histórico  logro  no  alcanzó  para  derrotar  a  Enrique  Peña  Nieto,  aunque  sí  su  lugar  
como  segunda  fuerza  en  la  Cámara  de  Diputados,  con  100  curules  en  San  Lázaro.  Sin  embargo,  en  el  panorama  municipal,  
según  los  datos  de  la  AALMAC,  no  es  tan  sobresaliente,  pues  únicamente  pudieron  gobernar  345  localidades.  Tras  su  segunda  
derrota  en  la  presidencial  y  con  una  pelea  interna  con  Nueva  Izquierda  a  cuestas  y  el  rechazo  al  Pacto  por  México,  López  
Obrador   decidió   renunciar   al   PRD   para   comenzar   el   camino   y   fundar   el   partido  Movimiento   Regeneración  
Nacional  (Morena).  Esta  fue  la  primera  de  muchas  renuncias  que  en  años  subsecuentes  registraría  el  PRD.  Desde  octubre  de  
2014,  cuando  Carlos  Navarrete  asumió  la  presidencia,  renunciaron  al  menos  28  dirigentes  y  fundadores  perredistas,  entre  
ellos  Cuauhtémoc   Cárdenas,  Marcelo   Ebrard  y   los   senadores  Mario   Delgado  y  Alejandro   Encinas.   Un   panorama  
poco  alentador.  En  las  elecciones  del  pasado  7  de  junio,  el  PRD  tuvo  resultados  poco  alentadores  bajo  la  conducción  de  otro  
miembro  de  Los  Chuchos,  Carlos  Navarrete  Ruiz.  Apenas  alcanzaron  56  curules  en  San  Lázaro  y  en  lo  local,  según  el  análisis  
de   la  AALMAC,  sólo  tienen  284  municipios  gobernados  con  menos  de  17.2  millones  de  población  bajo  su  mando,   lo  que  se  
traduce  en  10  millones  de  pobladores  gobernados  menos  que  en  2008.  José  Antonio  Crespo  reconoce  que  no  le  pintan  bien  
las   cosas   al   PRD   en   el   futuro,   pues   no   tiene   candidatos   fuertes   a   la   presidencia   en   2018   ni   para   el   gobierno   del   Distrito  

   Jorge   Chabat  opina   que   el   PRD   quedará   reducido   a   un   partido  

como  un  partido  mediano,  con  una  votación  probablemente  alrededor  de  10%,  pero  difícilmente  va  a  alcanzar  más  allá  del  
  René  Bejarano,  dirigente  de   la  corriente  Izquierda  Democrática  Nacional

entre  ellos  el  Pacto  por  México.  El  líder  de  Nueva  Izquierda,  Jesús  Ortega,  acepta  que  hay  errores  para  mantener  la  dirigencia  

han  tenido  resultados  favorables  para  el  partido.  Carlos  Sotelo,  líder  de  la  corriente  Patria  Digna,  dijo  que  el  del  7  de  junio  
"fue   el   peor   resultado  del   PRD  desde   su   fundación"   hace   26   años.  
dijo  Pablo  Gómez,  ex  presidente  del  sol  azteca.  (Misael  Zavala,  primera  plana)  
La  Jornada-Ataque  terrorista  de  yihadistas  en  tres  continentes:  Un  atacante  solitario  se  hizo  estallar  en  una  mezquita  
musulmana   chiíta   de   esta   ciudad,   en  momentos   en   que   el   templo   estaba   abarrotado.  Había   unos   2  mil   fieles   que   oraban  
arrodillados.   Veintidós   murieron   y   222   resultaron   heridos.   En   Túnez,   mientras   tanto,   39   personas   fallecieron   cuando   un  
hombre   que   se   hizo   pasar   por   turista   abrió   fuego   contra   los   bañitas   de   la   popular   playa   de   Sousse,   en   la   costa   del  
Mediterráneo.  La  organización  político-religiosa  Estado  Islámico  (EI)  se  atribuyó  el  ataque  en  el  distrito  de  Sawaber,  en  el  este  
de  la  ciudad  de  Kuwait,  el  cual,  por  vez  primera,  es  objeto  de  un  atentado  yihadista,  y  donde  los  chiítas,  que  representan  15  
por  ciento  de  la  población,  conviven  con  los  sunitas  con  pocas  fricciones.  La  explosión  fue  muy  fuerte.  El  techo  y  las  paredes  
se  vinieron  abajo,  dijo  un  parlamentario  kuwaití,  quien  estaba  en  la  mezquita  chiíta  Imam  Sadeq  cuando  el  sujeto  detonó  la  
bomba  que  portaba  en  el  cuerpo.  Las  fuerzas  de  seguridad  establecieron  un  cerco  en  torno  al  templo,  mientras  los  cuerpos  de  
socorro  se  ocuparon  de   las  decenas  de  heridos  y  de   la   recuperación  de   los  cadáveres.  El  primer  ministro  de  Kuwait,   Jaber  
Mubarak   Sabah,   se   dirigió   de   inmediato   al   lugar,   donde   afirmó   que   el   ataque   fue   para   amenazar   la   unidad   nacional.   La  
agresión  en  la  mezquita  ocurrió  días  después  del  comienzo  del  Ramadán,  celebración  religiosa  del  Islam,  caracterizada  por  el  
ayuno  durante  el  día,  a   lo   largo  de  un  mes.  Los  atentados  dinamiteros  del  EI,  que   la  semana  próxima  cumplirá  un  año  de  
haber   proclamado   un   califato   sobre   una   extensa   franja   de   territorio   en   el   norte   de   Siria   e   Irak,   se   han   ido   expandiendo  
progresivamente   a   diferentes   países   del   norte   de   África   y   naciones   como   Yemen   y   Arabia   Saudita,   vecina   de   Kuwait.   La  
Provincia  de  Najd,  que  se   identifica  como  la  rama  del  EI  en  Arabia  Saudita,  se  adjudicó  directamente  el  bombazo  contra   la  
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mezquita   de  Kuwait.   Esta   fracción   de   los   yihadistas   reivindicó   en  mayo  dos   atentados  mortíferos   contra   chiítas,   a   quienes  
considera   herejes   por   su   interpretación  del   Corán   y   son   también  blanco  de   ataques   en   otros   países.   El   EI   instó   el  martes  
pasado  a  sus  seguidores  a  intensificar  durante  el  Ramadán  los  ataques  contra  cristianos,  chiítas  y  sunitas  que  se  hayan  aliado  
a  Estados  Unidos  y  países  europeos  occidentales  para  combatir  el  califato.  El  ataque  en  Túnez  fue  ejecutado  por  un  agresor  
solitario,  quien  ingresó  al  hotel  Imperial  Marhaba,  en  Sousse,  portando  un  fusil  AK-47  en  una  sombrilla.  Testigos  dijeron  que  
el  sujeto  sacó  de  repente  el  arma  y  comenzó  a  disparar.  La  gente  se  quedó  inmóvil,  pero  cuando  el  tiroteo  se  intensificó  los  
bañistas  huyeron  aterrados  de  la  playa  y  de  las  albercas  del  hotel.  El  atacante  fue  abatido  por  agentes  de  seguridad,  quienes  
reaccionaron   pocos   minutos   después   de   que   comenzó   la   balacera.   Entre   los   occisos   hay   10   británicos   y   un   número  
indeterminado  de  alemanes  y  belgas.  Este  es  el   segundo  ataque  en  Túnez,  que  ha  estado  en  alerta  desde  marzo,   cuando  
islamitas   armados   asaltaron   el   Museo   Bardo   y   mataron   a   21   turistas   extranjeros.   Este   país,   donde   el   Estado   es   laico,   a  
diferencia  de  otras  naciones  árabes,  vivió  en  2011  un  proceso  de  transición  hacia  un  sistema  democrático  que  ha  sido  visto  
como  ejemplar  en  la  región.  Por  horas  ninguna  organización  se  atribuyó  la  operación,  pero  por  la  noche  el  EI  se  adjudicó  el  
ataque  e  identificó  al  autor  de  la  acción  como  el  soldado  Abu  Yahya  Qayrawani,  quien  mató  asujetos  de  estados  de  la  alianza  
cruzada   que   combate   el   califato.   El   gobierno   de   Estados   Unidos   condenó   los   ataques   en   Túnez   y   Kuwait,   así   como   el  
perpetrado   en   Francia.   Por   la   noche,   el   Ministerio   del   Interior   de   España   elevó   a   cuatro   son   cinco    el   nivel   de   alerta  
antiterrorista.  Uno  de  los  hoteles,  el  Imperial  Marhaba,  pertenece  a  la  cadena  española  Riu.  (AFP,  primera  plana)    
Excélsior-El  PAN  quiere  alianza  en  2018;;  evalúa  opciones: El  presidente  del  Partido  Acción  Nacional  (PAN),  Gustavo  
Madero  Muñoz,  planteó  realizar  alianzas  con  otras  fuerzas  políticas  hacia  las  elecciones  presidenciales  de  2018.  Al  evaluar  los  
resultados   de   la   pasada   jornada   electoral   del   7   de   junio,   el   dirigente   reconoció   que  
tendencia  del  sistema  político  mexicano  en  el  que  los  tres  principales  partidos  vienen  perdiendo  fuerza.  Madero  externó  que  el  
partido   gobernante   ha   incorporado   a   su   estrategia   la   definición   de   nunca   ir   solo   a   un   proceso   electoral,   al   sumar  
sistemáticamente  al  Partido  Verde.  También  el  PRD,  reseñó,  ha  formado  alianzas.  Recordó  que  el  PAN  fue  en  alianza  con  el  
Verde   en   el   2000   y   desde   entonces   no   ha   hecho   coaliciones   electorales   (para   la   Presidencia),   lo   cual,   reiteró,   deberá   ser  
reconsiderado  con  miras  a  2018.  En  un  documento  de  trabajo  enviado  a  los  participantes  de  la  segunda  sesión  extraordinaria  
del  análisis  postelectoral,  a  celebrarse  este  fin  de  semana,  Madero  hizo  un  recuento  de  las  derrotas  y  dijo  asumir  el  saldo  de  
las   urnas.  

,  
manifestó.  PAN  PREVÉ  ALIANZAS  EN  2018.  Al  evaluar  este  sábado  los  resultados  electorales  con  el  Consejo  Nacional  del  
Partido   Acción   Nacional,   el   dirigente   nacional,   Gustavo   Madero,   planteará   la   necesidad   de   reconsiderar   la   importancia   de  
realizar  alianzas  con  otras  fuerzas  políticas  hacia  el  2018.  En  el  documento  de  trabajo  enviado  a  los  participantes  este  fin  de  

sistema   político   mexicano,   en   el   que   los   tres   principales   partidos   vienen   perdiendo   fuerza.   Señala   Madero   Muñoz   que   el  
partido   gobernante   ha   incorporado   a   su   estrategia   la   definición   de   nunca   ir   solo   a   un   proceso   electoral,   al   sumar  
sistemáticamente  al  PVEM.  También  el  PRD,  reseña,  ha  formado  alianzas.  Si  bien  Madero  hace  un  recuento  de   las  derrotas  

l  
PAN   se   consolida   como   la   única   fuerza   nacional   que   le   puede   disputar   al   PRI   la   Presidencia.   El   resto   de   la   oposición   se  

  
partido   fuerte  de  oposición  para  articular  una   fuerza   opositora  plural   e   incluyente,  no  de  proyectos  personales,   sino  de  un  
proyecto  político  amplio,  que  proponga  los  cambios  que  el  país  necesita  para  solucionar  de  una  vez  por  todas  los  problemas  

   conservarán  la  mayoría  simple  en  la  
Cámara   de   Diputados,   con   lo   cual,   lamentablemente,   podrán   vetar   todas   las   iniciativas   e   impedir   comparecencias   que   les  

     necesidad  de  construir  
  Independientes.  Madero  Muñoz   insiste  en  que  los  

etivo  y  
  

los  partidos  que  no  nos  representan,  el  voto  premió  a   los  candidatos  que   lograron  presentarse  como  más  independientes  o  
más  ciudadanos,  como  El  Bronco  en  Nuevo  León;;  Pedro  Kumamoto,  diputado  local  en  Jalisco;;  Enrique  Alfaro,  en  Guadalajara,  

  
rechazo  a   los  parti

  Gustavo  Madero  se  refiere  al  señalamiento  de  Margarita  Zavala,  esposa  de  Felipe  
Calderón,  aunque  sin  nombrar   Señala  en  el  documento  

mayoría   que   en   2012,   y   volvimos   a   ser   segun    En   el   ámbito   local,   describe,   hubo   triunfos  

   Al   abordar   el   caso   Sonora,  
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  Comenta  que  si  bien  a  su  partido  siempre  se  le  
o  crecimiento  en  el  Poder  Legislativo  en  11  de  los  

  APROBARÁN  LA  AGENDA  PARA  EL  
RELEVO.  La  sesión  extraordinaria  del  Consejo  Nacional  del  PAN  de  hoy  será  espacio  para  definir  tiempos  y  características  del  
proceso   interno  para  el   relevo  de  su  dirigencia  nacional  el  próximo  16  de  agosto.  Los  acuerdos  que  asuman   los  consejeros  
deben   incluir   los   nombres   de   los   integrantes   de   la   Comisión  Organizadora  Nacional   que   conducirá   la   sucesión   de  Gustavo  
Madero,  quien,  de  acuerdo  con  los  Estatutos,  tiene  facultad  de  proponerlos.  Se  espera  que  a  la  sede  nacional  del  PAN  acudan  
hoy   los  aspirantes  a   la  dirigencia:  Ricardo  Anaya  Cortés,  coordinador  de   los  diputados   federales,  el  senador  por  Chihuahua  
Javier  Corral  Jurado.  También  se  prevé   la  asistencia  de  Margarita  Zavala  Gómez  del  Campo,  esposa  del  expresidente  Felipe  
Calderón  Hinojosa,  quien  hace  dos  semanas  hizo  públicas  sus  aspiraciones  de  ser  la  candidata  presidencial  del  PAN  en  2018.  
Primero,  el  dirigente  nacional  presentará  a  los  consejeros  su  balance  de  los  comicios  del  pasado  7  de  junio.  Se  prevén  críticas  
a   la   gestión   de  Madero  Muñoz   y   a   los   resultados   electorales.   Luego   se   sometería   a   votación   la   instancia   electoral,   cuyos  
integrantes  serán  propuestos  por  Madero.  La  Comisión  Nacional  Organizadora  de  la  Elección  tendría  que  estar  conformada  por  
panistas  de  trayectoria  y  respaldados  por  las  diversas  corrientes  que  conforman  el  partido.  En  el  Consejo  Nacional  participan,  
entre  otros,  los  senadores  Fernando  Torres,  Laura  Rojas,  Héctor  Larios,  Jorge  Luis  Preciado,  Adriana  Díaz,  Maki  Esther  Ortiz  y  
Francisco   García;;   y   los   diputados   Juan   Bueno   Torio,   Beatriz   Zavala,   José   Isabel   Trejo   y   Guillermo  Anaya,   así   como  Marco  
Antonio  Adame,  Santiago  Creel,  Marko  Cortés  y  Ulises  Ramírez.  (Ivonne  Melgar,  primera  plana)  
El  Sol  de  Hidalgo-Listos  300  diputados  de  mayoría: El  Instituto  Nacional  Electoral  (INE)  notificará  el  próximo  lunes  a  la  
Cámara  de  Diputados,  quiénes  serán  los  300  legisladores  que  resultaron  electos  mediante  el  voto  para  ocupar  una  curul  en  
ese  órgano  de  representación,  por  el  principio  de  mayoría  relativa.  En  caso  de  que  prosperen  algunas  de  las  impugnaciones  
interpuestas  ante  el  Tribunal  Electoral  del  Poder  Judicial  de  la  Federación  (TEPJF)  contra  algunos  de  los  diputados  electos,   se  
revocará  la  constancia  de  mayoría  y  se  emitirá  una  nueva  a   favor  del  que  gane  el  recurso.  El  consejero  presidente,  Lorenzo  
Córdova   Vianello,   y   los   presidentes   de   los   300   distritos   electorales,   entregarán   al   secretario   general   de   la   Cámara   de  
Diputados,  Mauricio  Farah,  copia  certificada  de  las  constancias  de  mayoría  que  se  expidieron  a  los  ganadores  de  la  elección  
del  7  de   junio.  Se  prevé  que   la  entrega  de   las  constancias  de  mayoría  se  realice  el   lunes  a   las  11:00  horas  en  el  Salón  de  
Protocolo   de   San   Lázaro.   En   cuanto   a   los   diputados   de   representación   proporcional,   será   hasta   que   concluya   el   TEPJF   la  
asignación  de  los  200  diputados  de  representación,  cuando  se  notificará  a  la  Cámara  de  Diputados  quiénes  van  a  ocupar  un  
espacio  en  el  recinto  de  San  Lázaro,  por  esa  vía.  Se  prevé  que  a  partir  del  20  de  agosto  y  hasta  el  28  del  mismo  mes  inicie  el  
registro   de   los   500   diputados   que   conformarán   la   LXIII   Legislatura   del   órgano   legislativo,   que   iniciará   trabajos   el   1o.   de  
septiembre.  En  tanto,  la  Comisión  de  Fiscalización  del  INE  determinó  que  las  organizaciones  que  participaron  en  las  tareas  de  
observación  electoral  el  7  de   junio  podrán  comprobar  a   través  de  bitácoras  para  viáticos  y  pasajes  hasta  20  por  ciento  del  
total  de  los  recursos  otorgados  para  esa  actividad.  El  presidente  de  esa  comisión  del  Instituto  Nacional  Electoral  (INE),  Ciro  
Murayama,  recordó  que  los  observadores  y  las  organizaciones  tienen  la  obligación  de  comprobar  el  monto  total,  pues  se  trata  
de  recursos  públicos  que  les  fueron  otorgados  a  través  del  Programa  de  Observación  Electoral.  (Redacción,  Ojo  Política)  

C  O  L  U  M  N  A  S      P  O  L  Í  T  I  C  A  S      N  A  C  I  O  N  A  L  E  S  
Milenio-   
  
:Que   la   cancelación   de   algunas   actividades   del   presidente   Enrique   Peña   Nieto   no   estuvo   relacionada   con   la   intervención  
quirúrgica  que  se  le  practicó  este  viernes,  salvo  su  visita  a  Guatemala.  La  inasistencia  a  la  inauguración  de  la  exposición  de  
Bellas  Artes,  antier,  fue  porque  se  prolongó  la  reunión  de  seguridad,  y  sobre   la  Carrera  Molino  del  Rey  había  problemas  de  
logística  del  Estado  Mayor  Presidencial.  El  malestar  del  mandatario  se  agudizó  la  noche  del  jueves,  pese  a  que  sentía  molestias  
desde  el  miércoles.    
  
:Que   según   estimaciones   de   cubanos   asistentes   a   la   15   Reunión   Interparlamentaria  México-Cuba,   encabezada   por  Miguel  
Barbosa  y  Mariana  Gómez,   la  normalización  de   las  relaciones  con  Estados  Unidos  todavía  se   llevará  cinco  años.  Pero  si  han  
esperado  56  años,  dicen,  ¿cuál  es  la  prisa?  Si  hoy  los  hoteles  y  sitios  turísticos  están  más  llenos  de  estadunidenses  que  otras  
veces  y  los  proyectos  turísticos  como  el  de  Mariel  se  van  consolidando.  A  ver.    
  
:Que  en  la  bancada  del  PAN  en  la  Cámara  de  Diputados,  que  encabeza  Ricardo  Anaya,  descartan  que  haya  condiciones  para  
que  la  reforma  política  del  Distrito  Federal  pueda  aprobarse  en  un  periodo  extraordinario.  Y  es  que,  aseguran,  tras  el  periodo  
electoral  de  este  año  no  hay  condiciones  para  que  los  partidos  logren  consenso  en  una  reforma  de  esta  envergadura,  por  lo  
que  tendrá  que  ser  retomada  por  la  próxima  legislatura.    
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:Que  tan  pronto  como  se  conoció  la  decisión  de  la  Corte  de  EU  de  permitir  los  matrimonios  entre  personas  del  mismo  sexo  en  
todo  su  país,  comenzaron  las  comparaciones  con  el  caso  de  México.  Que  cuál  Corte  es  más  de  vanguardia,  que  por  qué  allá  es  
la  noticia  más  relevante  en  muchos  años  y  aquí  hace  un  par  de  semanas  no  tuvo  el  mismo  eco,  que  si  Obama  declaró  sobre  el  
tema  y  Peña  no...  Como  sea,  no  hay  que  perder  de  vista  algo:  en  menos  de  10  años   la  Corte  mexicana  ha  sentado  claros  
precedentes,  de  manera  reiterada,  a  favor  de  las  parejas  del  mismo  sexo.  De  ahí  que  el  resultado  sea  la  jurisprudencia  que  
sentó  sobre  este  tema  hace  un  par  de  semanas.  A  diferencia  de  EU,  donde   llevan  décadas  de   luchas  radicales.  Pero  por  si  
faltara  algo,  a  diferencia  de  la  Corte  estadunidense,  la  mexicana  ha  sido  reconocida  por  temas  como  este  en  la  ONU  y  por  sus  
pares,  por  ejemplo,  hacia  el  ministro  Luis  María  Aguilar,  en  el  reciente  encuentro  en  Costa  Rica.  
  
(Redacción,  página  02)  
El  Universal-   
  
AMLO  va  por  Chiapas  
El   tabasqueño  se  tomó  unos  días  de  descanso,  después  del  proceso  electoral  del  7  de   junio  y  de  colocar  a  Morena  en  una  
posición   de   privilegio   en   el   Distrito   Federal.   Antes   de   volver   a   la   escena   pública,  Andrés   Manuel   López   Obrador  hizo  
además   algunas   labores   de   oficina,   nos   dicen.   Ahora   está   de   vuelta   para   la   nueva   contienda   electoral   del   19   de   julio   en  
Chiapas,  que  permitirá  la  renovación  del  Congreso  estatal  y  122  municipios.  Nos  cuentan  que,  don  Andrés  Manuel  estuvo  en  
territorio  chiapaneco  y   luego  de  tomarse   la  foto  con  una  quinceañera,  acompañó  a  varios  de  sus  candidatos  en  eventos  de  
campaña.   El   tabasqueño,   nos   dicen,   tomó   vuelo   tras   arrebatarle   al   PRD   varias   posiciones   electorales   y   ahora   va   tras   el  
gobernador  de  la  entidad,  Manuel  Velasco.  
Andrés  Manuel  López  Obrador  
  
Abren  telón  electoral  en  Oaxaca  
Muy   claro   en   la   necesidad   de   refrendar   una   alianza   electoral   para   las   elecciones   del   próximo   año   en  Oaxaca,   el   senador  
perredista  Miguel  Barbosa  coquetea  con  un  grupo  perredista  que  plantea  la  posibilidad  de  ir  con  el  PAN  a  los  comicios  para  
renovar  el  gobierno  oaxaqueño,  que  don  Gabino  Cué  dejará  en  el  desastre.  Nos  comentan  que  los  amarillos  destaparon  al  
senador  Benjamín  Robles  para  tal  empresa,  y  andan  muy  alborotados  con  su  gallo,  a  quien  ponen  arriba  en  los  sondeos.  
Más  allá  de  la  personalidad,  los  amarillos  tiene  clarito  que,  sin  la  construcción  de  una  alianza  con  los  azules,  se  complicará  la  
competencia  con  el  PRI.  Pero  nada  está  cantado  y  los  perredistas  andan  más  enredados  que  el  queso  Oaxaca.  
  
Negocian  agenda  en  el  Senado  
Agotada  la  etapa  del  Pacto  por  México,  la  próxima  Legislatura  que  inicia  en  septiembre,  nos  dicen,  puede  inaugurar  un  nuevo  
formato  de  acuerdo  para  procesar  el  trabajo  legislativo.  Al  menos  en  el  Senado,  los  coordinadores  del  PRI,  Emilio  Gamboa  
Patrón;;  del  PAN,  Fernando  Herrera,  y  del  PRD,  Miguel  Barbosa,  trabajan  en  el  diseño  de  una  agenda  común,  en  la  que  
incluyen   temas   y   reformas   que  pondrían   generar   consensos.   Si   el   pacto   tenía   casi   un   centenar   de   compromisos,   el   nuevo  

tener  una   lista  que  puedan  procesar  entre  septiembre,  al  arranque  del  periodo  ordinario,  y  el  último  mes  de  2015,  cuando  
concluyen  las  sesiones,  nos  explican.  
  
Ricardo  Anaya  
Se  calienta  el  PAN  
La  lucha  por  la  dirigencia  del  PAN  comienza  a  arrancar  motores.  La  noche  del  viernes,  el  coordinador  del  PAN  en  la  Cámara  de  
Diputados,  Ricardo  Anaya,  organizó  una  cena  en  un  hotel  de  Reforma  para  100  consejeros  nacionales,  con  la  clara  intención  
de  mostrar  músculo.  De  manera  paralela,  el  senador  Javier  Corral  tendrá  hoy  un  desayuno  en  un  restaurante  del  sur  de   la  
ciudad  de  México   con   algunos   consejeros   nacionales,   previo   a   la   sesión   extraordinaria   del  máximo  órgano  del   partido   que  
elegirá  a   los  sabios  que  conducirán   la   contienda   interna.  Nos  dicen  que  ambos  aspirantes  han   tenido  contacto  con  el   líder  
nacional,  Gustavo  Madero,  para  conocer  los  detalles  de  la  elección  programada  para  el  próximo  16  de  agosto.  
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Reforma-   
  
A  MÁS  de  un  sospechosista   le  han  saltado  dudas  sobre   las   indagatorias  que  las  autoridades  federales  conducen  en  torno  a  
Marcelo  Ebrard.    
  
SE  NOTA  un  gran  interés  de  la  SHCP  y  la  PGR  en  posibles  anomalías  relacionadas  con  la  propiedad  y  la  situación  fiscal  de  la  
casa  que  el  ex  jefe  de  Gobierno  ocupa  en  la  Plaza  Río  de  Janeiro.    
  
ESTO,  a  pesar  de  que  no  hay  indicios  de  que  haya  recursos  públicos  federales  involucrados.    
  
SIN   EMBARGO,   nada   se   ha   dicho   de   las   irregularidades   en   la   Línea   12   del   Metro,   en   donde   sí   hubo   dinero   federal   y   se  
presume  un  daño  al  erario.    
  
POR  ELLO,   hay   quienes   opinan  que   en   el   fondo  del   asunto  hay,  más  que  un   asunto  de   legalidad,   una   intriga   o   venganza  
política.    
  
PORQUE  vaya  que  no  es  lo  mismo  indagar  si  Ebrard  ha  especulado,  que  investigar  si  lo  de  Ebrard  ¡es  peculado!    
  
NO  LO  ACEPTAN  públicamente,  pero  cada  vez  hay  más  indicios  de  que   los  obispos  mexicanos  no  son  tan  cercanos  al  Papa  
Francisco  como  presumen.    
  
EL  DIARIO  The  Washington  Post  dio  a  conocer  que  entre  las  actividades  del  Pontífice  en  su  gira  por  Estados  Unidos  se  llegó  a  
contemplar  un  acto  con  migrantes  en  la  frontera  con  México.    
  
Y  QUE  quienes  se  opusieron  a  dicha  actividad  fueron  los  prelados  de  este  lado  de  la  frontera,  pues  no  querían  que  los  fieles  
mexicanos  fueran  usados  como  un  accesorio  de  la  agenda  política  de  la  Unión  Americana.    
  
LO  BUENO  que  son  casi  arcángeles,  no  simples  grillos...  que  si  no.    
  
EL  PROBLEMA  de  salud,  por  fortuna  sin  consecuencias,  de  Enrique  Peña  Nieto  vuelve  a  poner  sobre  la  mesa  la  insuficiencia  de  
las  normas  constitucionales  en  materia  de  las  ausencias  del  presidente  de  la  República.    
  
LA   REFORMA   más   reciente   al   tema   sólo   considera   las   hipótesis   de   falta   absoluta   -muerte,   incapacidad   total,   renuncia-o  
solicitud  de  licencia  hasta  por  60  días.    
  
EN  ESE  CASO,  hasta  que  el  Congreso  nombre  al  sustituto,  el  secretario  de  Gobernación  quedaría  al  frente  del  Poder  Ejecutivo.    
  
SIN  EMBARGO,  no  está  prevista  una  emergencia  médica  que  provoque  una  ausencia  temporal  del  Presidente  sin  que  solicite  
licencia.  Nadie  sabría  qué  hacer  en  ese  caso.    
  
QUÉ  BUENO  que  Peña  está  bien,  pero  no  está  de  más  tomar  nota  de  un  problema  que  podría  presentarse  algún  día.    
  
LLAMA  la  atención  que  en  el  Estado  de  México  hayan  aplicado  la  "estrategia  del  avestruz".    
  
AYER  se  reveló  un  audio  en  el  que  se  exhibe  a  la  titular  de  la  Consejería  Jurídica  mexiquense,  Luz  María  Zarza,  preparándose  
para  interceder  ante  el  Poder  Judicial  en  favor  de  la  empresa  constructora  OHL  en  un  juicio  de  amparo.    
  
Y  EL  HECHO  no   le  mereció  comentario  alguno  al  gobierno  del  priista  Eruviel  Ávila,  en  donde  hicieron  como  si  no  hubieran  
escuchado  nada...    
  
¿A   POCO   ya   se   vale   que   una   empleada   pública   defienda   a   una   empresa   privada?   Es   pregunta   que   no   sufre   de   sordera  
selectiva.  
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CARTONES      POLÍTICOS      Y      ANEXOS  
Milenio  
  

  
  

  
  

  


